



# ABDEL BENDRISS

## Directeur des formations – ARFRIPS



**L'ARFRIPS** est un établissement de formation du travail social implanté à Lyon, à Valence et dans le Cantal. Issu de la fusion de deux institutions historiques, il forme aujourd'hui les professionnels à onze métiers du secteur social, dont les filières éducatives qui constituent le cœur de son activité. Abdel BENDRISS, Directeur des formations de l'ARFRIPS a participé aux Rencontres APOGÉES 2025.

### Qu'est-ce qui vous a décidé à venir aux Rencontres APOGÉES ?

Nous avons tout simplement reçu une invitation et, à l'ARFRIPS, nous avons à cœur de rester inscrits dans les dynamiques collectives du secteur. Cette journée abordait un sujet qui nous concerne particulièrement : l'attractivité des métiers et des formations. Même si nous ne sommes pas un établissement employeur, nous sommes directement confrontés à ces enjeux. C'est ce qui m'a donné envie de participer, et nous avons d'ailleurs choisi de venir à deux.

### Qu'avez-vous pensé de cette journée ?

Ce que j'ai d'abord apprécié, c'est la **qualité du montage** de la journée. La programmation était cohérente et les différents formats, table ronde, ateliers ciblés, Café des Echanges, se complétaient vraiment bien. Le Café des Echanges a été pour moi le moment le plus riche : un espace vivant, où la parole circulait avec liberté.

On rencontre peu cette formule qui allie **temps formels d'information et passages conviviaux** et cela a apporté un **équilibre agréable à cette journée**.

Je n'ai pas appris de choses radicalement nouvelles, mais ce n'était pas mon objectif. J'ai surtout entendu des enjeux et des tensions du secteur qui méritent d'être reposés et travaillés, notamment autour de l'évolution des métiers. J'ai participé à l'atelier de l'après-midi sur le manager de demain: c'était très intéressant, avec une approche décontractée et accessible. Bien sûr, j'aurais aimé disposer de plus de temps pour approfondir les échanges.

### Qu'avez-vous retenu et apprécié ?

Je retiens plusieurs éléments :

- La grande **qualité de l'accueil**, des équipes et de l'organisation générale,
- La **fluidité du programme** et l'absence de temps morts,
- Les **moments d'échanges** informels, qui m'ont permis de rencontrer plusieurs acteurs du secteur. Ces discussions m'ont permis d'**ouvrir des perspectives de collaborations**, par exemple autour de la fresque des métiers.



SI VOUS DEVIEZ RÉSUMER LA  
JOURNÉE EN 2 OU 3 MOTS ?

Réseau

Proximité

